
Verein Pro Üetliberg 

17. Generalversammlung 
Üdikerhuus, 8142 Uitikon 
16. Oktober 2021, 14.30 Uhr 
Leitung: Margrith Gysel, Präsidentin 
Protokoll: Reinhold Ryf 
 
Anwesend: Vorstand + 8 Mitglieder (inklusive Pablo Gross, Redaktor des Mitglieder-Info 
sowie Peter Dell’Acqua und Felix Walz, Revisoren).  
Entschuldigt: Martin Bischoff, Kassier 
 
1 Begrüssung 
Die Präsidentin heisst die anwesenden Mitglieder willkommen. Sie fasst die wesentlichen 
Punkte, die den Vorstand während des Geschäftsjahres beschäftigt haben und 
voraussichtlich auch weiterhin beschäftigen werden, zusammen: Einhaltung des 
Gestaltungsplans Uto Kulm, Motorfahrzeugverkehr, widerrechtlicher Parkplatz bei der SZU-
Bergstation, Waldbewirtschaftung durch Grün Stadt Zürich und Vernetzung mit anderen 
dem Naturschutz - insbesondere den im Bundesinventar der Landschaften und 
Naturdenkmäler von nationaler Bedeutung (BLN) formulierten Schutzzielen - verpflichteten 
Gruppierungen (s. Jahresbericht). 
 
2 Wahl der StimmenzählerInnen 
Dank an Christian Schützinger: er stellt sich zur Verfügung.  
 
3 Jahresbericht  
Lag der Einladung zur GV bei und ist auf der Webseite aufgeschaltet.  
Das Protokoll der GV vom 16.11.2019 wurde per Korrespondenz genehmigt (wegen der 
Corona-Pandemie keine «physische» GV im Jahr 2020). 
 
4 Jahresrechnung 
Die Einnahmen haben gegenüber dem Rechnungsjahr 2019/2020 um gut Fr. 4'000.- 
abgenommen; dies vor allem aufgrund des Rückgangs von Spenden, leicht zurückgegangen 
sind jedoch auch die Einkünfte durch Mitgliederbeiträge. 
Durch eine Reduktion der Ausgaben um ca. Fr. 9'000.- (Anwaltskosten) ist die Rechnung 
praktisch ausgeglichen: Es besteht ein Ausgabenüberschuss von Fr. 189.95. 
Die Rechnung wird aufgrund des Revisionsberichts (s. Traktandum 5) einstimmig 
angenommen. 
 
5 Revisionsbericht  
Peter Dell’Acqua präsentiert den Bericht: die Rechnung umfasst den Zeitraum vom 1. 
Oktober 2020 bis 30. September 2021 und entspricht in allen Punkten den vorliegenden 
Unterlagen (Kontoauszug und sonstige Belege). Die Rechnung wird deshalb zur Annahme 
empfohlen.  



Die Präsidentin bedankt sich im Namen des Vorstands beim Kassier und den beiden 
Revisoren Peter Dell’Acqua und Felix Walz für ihre Arbeit. 
 
6 Budget 
Das Budget für das Geschäftsjahr 2021/2022 sieht einen Ausgaben-Überschuss von Fr 290.- 
vor. Es wirft keine Fragen auf und wird einstimmig angenommen.  
 
7 Festlegen der Vereinsbeträge 
Der Vorschlag des Vorstands, die Höhe der Vereinsbeiträge beizubehalten, wird einstimmig 
angenommen. 
 
8 Wahlen 
Der bisherige Vorstand stellt sich in Globo wieder zur Wahl. Als zusätzliches Mitglied 
kandidiert Sibylle Kauer, Gemeinderätin (Grüne Partei).  
Der Vorstand wird einstimmig wiedergewählt, einstimmig ist auch die Wahl von Sibylle 
Kauer. 
Mit Akklamation und einstimmig wird Margrith Gysel als Präsidentin bestätigt. 
Weiterhin zur Verfügung stellen sich: Ueli Gysel, Webmaster; Pablo Gross, Redaktor 
Mitglieder-Info; die beiden Revisoren Peter Dell’Acqua und Felix Walz (einstimmige 
Wiederwahl). Leider muss Martin Bischoff krankheitshalber sein Amt als Kassier, das er lange 
Jahre ausgeübt hat, zur Verfügung stellen. 

 
9 Anträge der Mitglieder 

       Es gibt keine Anträge. 
 
10 Unsere Schwerpunkte 2021/2022: Präsentation, Fragen, Diskussion 

    Der Vorstand berichtet über den Stand der Dinge bezüglich der                             Tätigkeit 
des Vereins, vor allem betreffend die folgenden    Problemfelder: 

- Gestaltungsplan Uto Kulm 
- Biker 
- Waldbewirtschaftung 
- Vernetzung  
- «Parkplatz» bei der SZU-Bergstation 
- Brunnen bei der SZU-Bergstation 

Details sind im Jahresbericht der Präsidentin und den Mitglieder-Infos festgehalten.  
Anschliessend: Fragen, Anregungen, Diskussion. 

 
11 Verschiedenes  

Julia Gerber berichtet über die Tätigkeit des Vereins «JA zum Seeuferweg». 

 
 


